



CHILOE

el Diario Austral, Valdivia | 0018964

Jueves 17 de octubre de 1991.

p A 15.

Alegria en Chiloé

Premio "Pablo Neruda" fue para poeta Alberto Trujillo

CASTRO.- Satisfacción produjo en Chiloé el otorgamiento del Premio Pablo Neruda 1991, al poeta Carlos Alberto Trujillo hijo de esta tierra y que actualmente realiza un doctorado en la Universidad de Pennsylvania, Estados Unidos.

El presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, de Chiloé Mario Contreras, señaló a nuestro diario que el galardón que cada año entrega la Fundación Neruda a un autor chileno, no mayor de 40 años por su obra literaria, "es el justo reconocimiento a su vasta labor creadora y formativa en la poesía de Chile y a su destacada participación en la fundación de Talleres Literarios, cuando aún en nuestro país ésto no era un trabajo usual entre los escritores".

"Es un premio -expresó- a un esforzado chilote que se ha dedicado en cuerpo y alma durante los últimos quince años de su vida a trabajar por el florecimiento de la cultura de nuestra provincia".

Por su parte el director del Liceo Politécnico, Sixto Navarro Cendoya, en cuyo establecimiento de educación técnica profesional, Carlos Trujillo desempeñaba sus labores de profesor de castellano, hasta hace aproximadamente tres años, trasladándose luego a Estados Unidos. Dijo que "seguramente



El profesor y poeta chilote Carlos Alberto Trujillo, ganador de un importante premio y que está realizando su doctorado en Estados Unidos.

mentre la misma alegría, la misma emoción que él sintió al comunicársele esta distinción, es la que siente la comunidad del Liceo Politécnico, pudiendo decir con propiedad, que se premia a un distinguido profesor chilote, a un distinguido profesor de Castro y a un distinguido profesor de nuestro liceo".

Igualmente Navarro indicó, que éste fue el fundador del Taller Literario del Politécnico a través del cual un grupo de alumnos realizó un destacado trabajo que fue reconocido a nivel local, provincial, regional y nacional cuyos frutos se siguen proyectando entre educandos, que han sobresalido en el área literaria como también en las actuales labo-

res que desarrolla éste.

El taller literario del Politécnico, está a cargo actualmente del profesor Mario García quien pertenece al grupo, cuando fue fundado por Carlos Trujillo. Al enterarse del premio, expresó que "es el reconocimiento a un trabajo, a una labor que no fue reconocida en toda su magnitud cuando estuve aquí".

"Lamentablemente tuvo que salir al extranjero, para que sea valorizado como corresponde, al igual como ocurrió con Gabriela Mistral, que fue reconocida primero fuera de su lugar. Es difícil ser profeta en su tierra, y Carlos aunque logró algo, nunca en todo su trabajo de formación de escritores

como en su obra misma fue reconocido, por eso me alegra este premio a la preocupación por el desarrollo de la poesía, fundamentalmente de Castro y Chiloé en general".

Carlos Trujillo es autor de los libros "Escrito sobre un balancín", "Los Territorios", "Las musas desvaidas" y "Los que no vemos debajo del agua", además de "Apuntes para un diccionario de Chiloé" que escribió con Renato Cárdenas. Creó también entre otros, el Taller Literario "Aumen" de Castro y fue co-fundador del Taller Literario "Chaicura" de Ancud.

El poeta castrense, casado con Aydee Pérez, llegará a Chile la próxima semana para recibir su premio el día 29 de octubre en un acto que tendrá lugar en el Salón de Honor de la Universidad de Chile.

Premio "Pablo Neruda" fue para poeta Alberto Trujillo [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio "Pablo Neruda" fue para poeta Alberto Trujillo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)